

FICHE MISSION 2022/05

Année des low-tech : Week-end pratique

Pôle	Citoyenneté
Commanditaire	Erica Berghman : eberghman@isfbelgique.org
Date de publication	21/02/2022
Etat	A prendre dès que possible

Description

Dans le cadre de son année des low-tech, Ingénieurs sans frontières organise un week-end low-tech. Ce week-end, à destination d'ingénieur·e·s, a comme objectif de leur faire découvrir la thématique des low-techs par la pratique. En effet, les participant·e·s devront réaliser un objet low-tech. En plus des aspects pratiques, une introduction au low-tech et des ateliers d'échanges seront organisés. Les tâches liées à ce projet sont variées :

- Sélection et test du projet low-tech,
- Logistique de l'événement (locaux, achat matériel, nourriture durable),
- Communication et suivi des inscriptions
- ...

Trois bénévoles travaillent déjà sur ce projet. Nous recherchons 1 personne supplémentaire afin de renforcer l'équipe. Le week-end aura lieu du vendredi 23 septembre (soir) au dimanche 25 septembre (PM). La personne doit donc idéalement être disponible à ce moment-là.

Caractéristiques

Réurrence	Ponctuelle, avec un effort plus prononcé proche de l'événement
Localisation	En ligne pour la majorité des réunions
Livrables	Le week-end se passe dans de bonnes conditions.